

Otra ola de homicidios deja 4 muertos

Escrito por Comunicado

Sábado 16 de Mayo de 2015 19:49

CD. OBREGON, Son., 16 de mayo de 2015.- Elementos de la Policía Estatal Investigadora indagan sobre los hechos donde murió un hombre a balazos, ocurridos alrededor de las 20 horas de ayer en la colonia Municipio Libre.

La víctima fue identificada como Alberto Páez Romo, de 32 años de edad. Caminaba por la calle Rafael Ramírez y al llegar al cruce con Enrique Pestalozzi, fue interceptado por un vehículo sedan color blanco, cuyos abordantes le dispararon en repetidas ocasiones.

En el lugar de los hechos personal de Servicios Periciales de la Procuraduría General de Justicia del Estado aseguró un casquillo percutido de arma corta y una ojiva.

DOS EN HUATABAMPO

HUATABAMPO, Son., 16 de mayo de 2015.- Dos hombres perdieron la vida al ser agredidas con arma de fuego, en hechos ocurridos en el ejido Agiabampo Uno y la Policía Estatal Investigadora indagan para dar con los responsables.

Uno de ellos era Ramón Conrado Torres Lizarraga, de 41 años, quien vivía en Ahome, Sinaloa, pero el segundo no ha sido aún identificado. Es del sexo masculino, de 25 a 30 años de edad, vestía pantalón de mezclilla de color gris y camisa de manga larga de color verde.

Los hechos se suscitaron a las 20:20 horas de ayer cuando las víctimas circulaban en un vehículo Chevrolet pick up línea Cheyenne, de color guinda, cuando fueron agredidos. El conductor perdió el control de la unidad para posteriormente volcarse, quedando a 300 metros del citado ejido.

En el interior del vehículo fueron localizados 71 envoltorios confeccionados con plástico, conteniendo en su interior cocaína. Personal de Servicios Periciales de la Procuraduría General de Justicia del Estado aseguró en el lugar varios casquillos percutidos de arma larga y de arma corta.

Otra ola de homicidios deja 4 muertos

Escrito por Comunicado

Sábado 16 de Mayo de 2015 19:49

OTRO EN HERMOSILLO

HERMOSILLO, Son., 16 de mayo de 2015.- Agentes de la Policía Estatal Investigadora investigan la muerte de un hombre cuyo cuerpo fue encontrado alrededor de las 17 horas de ayer a la altura del kilómetro 241 de la carretera Hermosillo-Guaymas, a un kilómetro al Poniente de dicha rúa.

Fue identificado como José Francisco Lares Rodríguez, de 24 años de edad, quien vivía en colonia Los Olivos y contaba con historial por el delito de robo con violencia. Fue encontrado entre el monte y a simple vista tenía varios golpes en diferentes partes de cuerpo. De acuerdo al Médico Legista tenía entre 24 y 48 horas de haber fallecido.

Al lugar de los hechos acudió el Agente del Ministerio Público del Fuero Común quien ordenó el levantamiento y traslado del cuerpo para realizar la autopsia de ley y establecer las causas del deceso.